

**¿A QUIEN QUIERE FAVORECER EL
MINISTERIO DE COMERCIO EXTERIOR?**

Equidad arancelaria para grasas animales y vegetales, solicita Fedepalma

Sebos de bovino

Fedepalma nuevamente solicitó al gobierno que se respete el acuerdo logrado en Cartagena sobre Franjas de Precios para la canasta de semillas oleaginosas, aceites y grasas, y que no permita que los sebos de bovino y otras grasas animales queden excluidos de este sistema, como lo pretende el Ministerio de Comercio Exterior.

"Por qué continuar empeñados en defender y favorecer intereses muy particulares, sacrificando unas reglas del juego claras y equitativas para todos, así como el bienestar de la gran mayoría de los productores nacionales?" Este interrogante fue planteado por el Presidente de Fedepalma en comunicación dirigida al ministro de Comercio Exterior, Juan Manuel Santos, en la cual los palmicultores protestan por la oposición y falta de apoyo de ese ministerio para defender las negociaciones adelantadas por los Ministerios de Agricultura del Grupo Andino.

Más aún, Fedepalma solicita que en la próxima definición del Arancel Externo Común se homologue el arancel de los sebos, que actualmente está en 15%, con el de los aceites y grasas vegetales, o sea al 20%.

La debilidad del gobierno para negociar los acuerdos comerciales y de integración, en particular lo relacionado con este grupo de productos, es una de las múltiples dificultades a la que se deben enfrentar los productores de oleaginosas y de aceite de palma en Colombia.

Fedepalma señala que es responsabilidad del Ministerio de Comercio Exterior la actual falta de uniformidad en los aranceles de los aceites y grasas, con lo que se le da preferencia a los sebos y grasas animales.

Aceites de pescado y oliva

Fedepalma por otra parte también insistió para que los aceites de oliva y pescado queden cobijados por las franjas de precios, ya que cuando existe una gran oferta de aceite de pescado se distorsionan mucho los precios de los demás aceites y grasas.

FONDO DE FOMENTO PALMERO

La Comisión V de la Cámara de Representantes tiene a su cargo el estudio del proyecto de ley para la creación del Fondo de Fomento Palmero, cuyos ponentes son Rodrigo Barraza Salcedo (coordinador), Julio Guerra Tulena e Iván Name Vásquez, quienes han promovido varias reuniones con los palmicultores del país para estudiarlo y analizarlo. El 5 de octubre pasado se realizó una primera reunión en el auditorio del Banco Ganadero de Bogotá, con los miembros de la Junta Directiva de la Federación, en la cual se analizaron varios aspectos relacionados con la operación y cobertura del Fondo. De esta reunión surgió la propuesta de hacerle una citación general a todos los palmeros del país, con el fin de conocer todas sus inquietudes sobre este tema. La convocatoria se hizo a través de la prensa nacional y regional, y la reunión se llevó a cabo el 19 de octubre en el Club de Ejecutivos en Bogotá. Posteriormente se realizó otra reunión en Santa Marta con un grupo de palmicultores de la región.

Los ponentes se preparan para presentar el proyecto de ley, incorporando los cambios que ellos han estimado convenientes luego de los debates que se han dado en las diferentes reuniones de palmeros. El proyecto deberá hacer tránsito en la Comisión V y en la plenaria de la Cámara, para luego pasar al Senado de la República.

Cualquier cultivador interesado en conocer más detalles sobre este proyecto de ley, puede acercarse a Fedepalma, donde con gusto se le atenderá.

ADIOS A UN AMIGO PALMERO

Fedepalma lamenta la muerte del señor Artie Felipe Rankin Corpus, fallecido el pasado 6 de octubre en la ciudad de Cali.



Artie Felipe dejó a un lado su trabajo en la industria textil, para dedicarse durante veinte años al cultivo de la palma, en su hacienda "La Remigia", ubicada en Tumaco.

Don Artie Felipe fue el gerente de la procesadora de aceite de palma "Procepalma" desde septiembre de 1984 y asumió la gerencia de "Cultivos del Mira" un año después.

Fedepalma manifiesta sus condolencias a los familiares y amigos y lamenta la pérdida de este gran amigo palmero.